

Sonntag

Samstag im Beichtstuhl
kniert man nieder.
Sonntags zur Messe
singt man fromme Lieder.

Nach welchem Ziel das Ego
mag noch streben?
Wie weit wird es noch gehen,
was wird es vollbringen im Leben?

Der Hass, das Verhalten, das Wesen,
welches wird mit Worten unterstellt,
ist das Egos Gesicht
jedoch auf dieser Welt!

Krankhaftes Verhalten
vom Ego getrieben,
die Seele zerfrisst,
dieses das Ego jedoch vergisst!

Die Maske
das Ego mag aufsetzen,
im egozentrischen Wahn
versuchen zu verletzen!

Doch wundersam, ein Licht.
Plötzlich es passiert,
es wird nun sichtbar,
das Ego ist demaskiert!

Das Handeln, das Streben
wird zum Echo werden.
Das Ego, es so erfüllt
sein eigenes Seelenleben!

Wenn die Wahrheit für Andere
heute und auch morgen
nicht erkennbar ist,
vor der allumfassenden Liebe
aber bleibt sie nicht verborgen!